

parroquial, distante una legua de esta ciudad. La villa de Santa Cruz consta de 22 vecinos que hacen 78 habitantes: la diputacion del Llano de Brujas que dista una legua de la capital, consta de 378 vecinos que hacen 1310 habitantes: el lugar de Santomera situado á dos y media leguas de esta ciudad contiene 478 vecinos y 1859 habitantes, con iglesia parroquial y cura propio: la diputacion del Raal última de esta parte de huerta y distante tres leguas de la capital consta de 256 vecinos que componen 866 habitantes.

No pertenece á esta clase de escritos el examen de las causas que influyeron en los progresos ó decadencia de la poblacion, por que mi objeto se reduce solo á ofrecer un cuadro sucinto de la poblacion de esta huerta como se halla en el día; no obstante, bajo este punto de vista conviene observar que en todas las poblaciones y villas que quedan ya enumeradas se advierte una general decadencia, encontrándose á cada paso casas arruinadas, abandonadas por sus dueños, y que siendo imposible que las habitaciones puedan extenderse en otro sentido, por estar circuidos casi todos los pueblos de tierras reducidas

